

Six personnes sont mortes dans un accident de la route dans l'est de Cuba



La Havane, 11 janvier (RHC)- 6 personnes sont mortes dans un accident massif qui s'est produit dans la zone de la Loma de la herradura, dans la province cubaine de Guantánamo, dans l'est de notre pays.

Selon les résultats des investigations, les faits se sont produits lorsqu'un bus de l'entreprise Via Azul, provenant de la ville de Baracoa à destination de La Havane, s'est renversé après que le chauffeur ait perdu le contrôle du véhicule en essayant de doubler un autre.

Le docteur Yoandris Reyes, vice.directeur de l'hôpital chirurgical Agostino Neto de la ville de Guantnamo, a déclaré qu'ils avaient accueilli plus d'une trentaine de blessés, la plupart d'entre eux avec des traumatismes orthopédiques, des coups et des brûlures par friction et que 6 patients se trouvent dans un état grave.

Il a expliqué qu'immédiatement après l'accident tragique, l'on a activé une équipe multidisciplinaire dans cet hôpital dans lequel se sont rendues les autorités du Parti Communiste et du Pouvoir Populaire de ce territoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180810-six-personnes-sont-mortes-dans-un-accident-de-la-route-dans-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba